Goldene Hochzeit bei Familie Auer



Bürgermeister Hans-Dieter Schneider hatte die Ehre, den Eheleuten Eva-Maria und Eberhard Auer zur goldenen Hochzeit zu gratulieren. Er brachte neben Blumen einen Präsentkorb und die Grüße der gesamten Gemeindeverwaltung mit. Das Jubel-Paar lernte sich schon in sehr jungen Jahren im Kinderchor in Pforzheim kennen. Über die Jahre teilten sie bis heute das Hobby der Musik. Vom Jugendorchester bis hin zu den LUfonikern, einem Sinfonieorchester der BASF-Mitarbeiter, im dem beide immer noch aktiv sind.

Aufmerksam wurde Eberhard damals auf seine heutige Frau durch ihren VW-Käfer, den er seinerzeit schon bewunderte. Und als er sie das

erste Mal "Evchen" nannte, war es um sie geschehen. Durch ihre Tätigkeiten, sie als Lehrerin und er bei der BASF, zog das Paar 1969 nach Ludwigshafen und landete schließlich 1974 in Mutterstadt. Hier wurden sie schnell heimisch, knüpften Freundschaften und engagierten sich in Vereinen. So leitete Eva-Maria erst eine 4. Klasse im historischen Volkstanz, wurde dann mit ihrem Mann ein Teil der Volkstanzgruppe des Historischen Vereins Mutterstadt, den sie immer noch kräftig in vielen Belangen unterstützen und organisieren. Das Motto des Paares lautet: Wir leben im HEUTE, das Gestern WAR, was morgen kommt wissen wir noch nicht. Und diese Einstellung scheint das Leben sehr zu beflügeln.

Aus der bis heute glücklichen Ehe gingen zwei ebenso schon verheiratete Söhne hervor, die dem Paar bis dato sechs Enkelkinder bescherten. Pfarrer Heiko Schipper von der protestantischen Kirchengemeinde überbrachte ebenso Glückwünsche und ein Geschenk.

(Amtsblatt vom 01. August 2019)